

Elternbrief Juli 2023



Liebe Eltern,

in diesem Schuljahr gab es viel kleine Änderungen im Stundenplan, die alle vor große Herausforderungen gestellt haben. Diese wurden vom Kollegium und den Schülern gut gemeistert und wir konnten dieses ereignisreiche Schuljahr dennoch mit vielen Highlights füllen. Vor allen Dingen auch die schönen Seiten des Schullebens konnten stattfinden. So gab es eine spannende Wissenschaftsshow mit anschließendem Projekttag und unser wunderschönes Schulfest im Mai. Die dritten Klassen waren in Dorfweil auf Klassenfahrt und viele kleine Ausflüge konnten stattfinden. Bei einem Sporttag im Mai und unseren Bundesjugendspielen im Juli kam auch die Bewegung nicht zu kurz. Auch kulturell gibt es wieder einen Höhepunkt, die ganze Schule fährt gemeinsam zu den Burgfestspielen nach Bad Vilbel. Bei hoffentlich gutem Wetter schauen Kinder und Lehrer „Jim Knopf und der Lokomotivführer“ unter freiem Himmel. Ein unvergessliches Erlebnis !

Erfreulicherweise haben wir diese Woche (vielen Dank Frau Haibach) noch eine Finanzierung der Buskosten zum Theater über den ab 1. Juli eingerichteten KulturBus des Kultusministeriums organisiert. Daher werden wir das bereits eingesammelte Geld für unseren wieder stattfindenden (alle 4 Jahre) „Trommelzauber“ im November verwenden. Die vierten Klassen bekommen das Geld natürlich über ihre Klassenlehrerinnen zurück.

Auch im neuen Schuljahr 2023/2024 gibt es wieder für jedes Kind einen eigens für unsere Schule gestalteten Schulplaner. Die Kosten werden aus den Klassenkassen getragen und vom Förderverein bezuschusst (Vielen Dank dafür!). Dieser Planer ersetzt das herkömmliche Hausaufgabenheft für das gesamte Schuljahr.

Personell gibt es auch ein paar kleine Veränderungen im neuen Schuljahr. Wir werden weiterhin tatkräftig von unserer Referendarin Frau Buijse-Haibach und unseren TVH- Kräften Frau Schummer und Herr Albert unterstützt. Mit einem lachenden und einem weinenden Auge verabschieden wir Frau Schießer nach 25 Jahren in den wohlverdienten Ruhestand.

Im Laufe der letzten Schulwoche vor den Sommerferien haben Sie, liebe Eltern, noch einmal die Gelegenheit, in der Fundkiste nach verloren gegangenen Kleidungsstücken zu schauen. Alles, was mit Ferienbeginn nicht vermittelt werden konnte, wird gespendet.

Zum Schluss möchte ich mich noch bei meinen Kolleginnen und bei meinem Kollegen, allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern unserer Sekretärin Frau Haibach, unserem Hausmeister Herrn Schneider und unserer Reinigungskraft Frau Sokolowska, dem Förderverein sowie allen Helferinnen und Helfern für die engagierte und zuverlässige Arbeit in diesem besonderen Schuljahr bedanken.

Nachfolgend möchte ich Sie noch mit den letzten wichtigen Informationen versorgen:

- 21.07.2023 ist der letzte Schultag mit Zeugnisausgabe¹ in der 3. Stunde, der Unterricht endet um 11.00 Uhr.
- In den Sommerferien sind Sekretariat und Schulleitung in der ersten und letzten Woche vormittags erreichbar.
- 04.09.2023 ist der erste Schultag für die 2. - 4. Klassen nach den Sommerferien.
- Am Montag, 04.09.2023 findet Klassenlehrerunterricht für die 2., 3. und 4. Klassen statt. Die 2. Klassen haben von der 1. bis einschließlich 4. Stunde und die 3. und 4. Klassen von der 1. bis einschließlich 5. Stunde Unterricht. Ab Dienstag, 05.09.2023 haben die Kinder Unterricht nach dem neuen Stundenplan.
- Der Religionsunterricht wird für alle Jahrgänge wieder in konfessionsgemischten Lerngruppen erteilt. In allen Jahrgängen konnte Ethik gewählt werden.
- Im neuen Schuljahr werden wir zwei erste Klassen am Dienstag, 05.09.2022, um 10.00 Uhr in der Aula einschulen. Der Einschulungsgottesdienst findet um 09.00 Uhr in der Roder Kirche statt. Die Klassenleitungen übernehmen Frau Anduleit und Frau Winkler.
- Die 1. Klassen haben Unterricht nach dem neuen Stundenplan ab Mittwoch, 06.09.2023.
- Die Pädagogische Nachmittagsbetreuung beginnt in der 1. Schulwoche, also ab Dienstag, 05.09.2023.

Ich wünsche Ihren Kindern und Ihnen erholsame und sonnige Sommerferien und den Viertklässlern danach einen guten Start an den weiterführenden Schulen.

Herzliche Sommergrüße

B.Schoen
(Konrektorin)



Ihre Wünsche und Anregungen nehme ich gerne entgegen unter:

Schoen.brigitte@raw.hochtaunuskreis.net

¹ Bitte beachten Sie, dass Zeugnisse nicht vor der 3. Schulstunde ausgegeben werden dürfen. Auch eine Zusendung auf dem Postweg oder per Mail ist nicht zulässig.

Noch eine Bitte: Die Schulbücherei sucht wie immer Helfer und Helferinnen, die die Öffnungszeiten betreuen. Es dürfen gerne Omas, Opas, Onkel oder Tanten sein. Interessenten melden sich bitte im Sekretariat oder bei Frau Elias.